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Ich fände es wichtig, auch die "Nebenerzeugnisse" zu zeigen. Schließlich geben die 'nen 
Einblick darein, was die Genetik der Eltern so hergibt. Genau, was ich im Kakteenforum 
geschrieben hatte. Mal ganze Aufzuchten auswerten, Verhältnisse herausfinden, daraus 
ableiten, was sich dominant oder sonstwie vererbt, und daraus dann gewisse Regeln ableiten, 
die die Zuchtarbeit erleichtern könnten.

Grüße,

Andreas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13228-sap-2013-0260/&postID=110866#post110866
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